
  

 

ATA DA 18ª SESSÃO (16ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE 1 

PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos dois dias do mês de outubro do ano de 3 

dois mil e vinte e quatro, às dez horas, reuniram-se os membros do Conselho de 4 

Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma digital Microsoft 5 

Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – COU/UNESPAR, 6 

alterada pela Resolução nº 014/2023 - COU/UNESPAR, a fim de deliberar sobre a 7 

pauta prevista na Convocação nº 18/2024. Registrou-se a ausência da conselheira 8 

Noemi Nascimento Ansay e do conselheiro Sydnei Roberto Kempa, substituído nessa 9 

sessão pelo senhor Rony Simão. Registrou-se a presença da Diretora de Projetos e 10 

Convênios, Gisele Maria Ratiguieri. A sessão foi presidida pela Magnífica Reitora, 11 

Salete Paulina Machado Sirino, que, após certificar-se de que havia quórum, 12 

procedeu à leitura da seguinte pauta: I. Expediente: 1. Comunicações. II. Ordem do 13 

dia: deliberação sobre os itens da pauta enviados aos conselheiros, por correio 14 

eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos Superiores da Unespar. EM 15 

REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: não houve inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO 16 

A PAUTA: aprovada por unanimidade. I. Expediente: 1. Comunicações: O 17 

conselheiro Valderlei Garcias Sanches manifestou seu contentamento pela reeleição 18 

da Magnífica Reitora que, com muita dedicação e competência, conduz esta 19 

Universidade na direção certa. Parabenizou, ainda, o vice-reitor eleito, Carlos 20 

Alexandre Molena Fernandes. Por fim, expressou seu desejo de contribuir com a 21 

gestão. O conselheiro Alcemar Rodrigues Martello parabenizou a Magnífica Reitora 22 

e o vice-reitor pelas eleições e destacou a importância do respeito ao processo 23 

democrático. Registrou um agradecimento aos organizadores do Programa Sou + 24 

(Mais) Unespar pelo sucesso alcançado no Campus de União da Vitória, destacando 25 

a participação massiva dos alunos do ensino médio, bem como de professores da rede 26 

estadual de ensino. Informou, ainda, que na última sexta-feira, a área adjacente à 27 

cantina foi reinaugurada após a reforma aprovada por este Conselho. Em nome do 28 

Campus de União da Vitória, transmitiu agradecimentos aos membros do CAD. A 29 

conselheira Maria Antonia Ramos Costa parabenizou a reitora e ao vice-reitor pelas 30 

eleições. Mencionou a realização do “aulão de revisão para o Enem” que acontece 31 



  

 

hoje, no Campus de Paranavaí, com um público de aproximadamente 330 pessoas; já 32 

na extensão Loanda, o aulão acontecerá amanhã. Relatou alguns problemas 33 

ocasionados pela queda de energia no Campus, que resultou em modens e aparelhos 34 

de ar-condicionado queimados. O conselheiro Moacir Dalla Palma parabenizou a 35 

Reitora e o Vice-reitor pelas eleições e externou sua perspectiva de continuidade da 36 

excelência na gestão. Comunicou que, no próximo dia 22 de outubro, usufruirá de 37 

férias, pelo período de 10 (dez) dias. O conselheiro João Marcos Borges Avelar 38 

expressou sua felicidade pelas eleições da reitora e vice-reitor. Explanou sobre o 39 

andamento das encomendas governamentais do Campus de Campo Mourão e alertou 40 

para a necessidade de acompanhamento das ações a fim de evitar a perda dos 41 

recursos. O conselheiro Elói Vieira Magalhães manifestou seus cumprimentos à 42 

Magnífica reitora pela eleição e manifestou o apoio do Campus de Curitiba II à nova 43 

gestão. Agradeceu, ainda, ao professor Edmar Bonfim de Oliveira pela contribuição 44 

com o crescimento da Unespar durante o período em que esteve vice-reitor. 45 

Demonstrou sua preocupação com as altas temperaturas quem têm castigado a 46 

comunidade acadêmica da Unespar, em seus diversos Campi. O conselheiro Daniel 47 

Fernando Matheus Gomes expressou sua satisfação pela reeleição da Magnífica 48 

Reitora pela seriedade e comprometimento com esta Universidade. Agradeceu ao 49 

professor Edmar Bonfim de Oliveira pela contribuição à Unespar. Por fim, desejou as 50 

boas-vindas ao vice-reitor eleito, Carlos Alexandre Molena Fernandes. O conselheiro 51 

Valderlei Garcias Sanches solicitou novamente a palavra e agradeceu ao professor 52 

Edmar Bonfim de Oliveira pelo apoio que este lhe dispensou diante dos desafios da 53 

Pró-reitoria de Gestão de Pessoas e Desenvolvimento. A Magnífica reitora e 54 

presidente deste Conselho, Salete Paulina Machado Sirino, agradeceu aos diretores 55 

de Campus pelos votos de sucesso na condução da Universidade nos próximos quatro 56 

anos. Mencionou o enfrentamento de desafios juntamente com o professor Edmar 57 

Bonfim de Oliveira durante a primeira gestão e dispôs-se a trabalhar em parceria com 58 

o vice-reitor eleito, Carlos Alexandre Molena Fernandes na nova gestão. Enfatizou a 59 

honra de contribuir com a construção desta Universidade, em parceria com os 60 

conselheiros e com as equipes da reitoria, da vice-reitoria, do gabinete, das pró-61 

reitorias, dos órgãos de apoio suplementar e de todas as direções de Campus e 62 



  

 

Direções de Centro, que tanto trabalharam com o máximo compromisso em prol da 63 

Unespar. II. Ordem do dia: 2. Discussão e deliberação sobre o Termo de Execução 64 

Descentralizada nº 033/2024 que entre si estabelecem a SETI e a Unespar. 65 

(Protocolo nº 22.363.545-8). A Diretora de Projetos e Convênios, Gisele Maria 66 

Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: Não houve 67 

inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 3. Discussão e 68 

deliberação sobre o Termo de Execução Descentralizada nº 077/2024 que entre 69 

si estabelecem a SETI e a Unespar. (Protocolo nº 22.581.512-7). A Diretora de 70 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME 71 

DE DISCUSSÃO: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 72 

unanimidade. 4. Discussão e deliberação sobre o Termo de Execução 73 

Descentralizada nº 086/2024 que entre si estabelecem a SETI e a Unespar. 74 

(Protocolo nº 22.656.596-5). A Diretora de Projetos e Convênios, Gisele Maria 75 

Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: não houve 76 

inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 5. Discussão e 77 

deliberação sobre o Termo de Execução Descentralizada nº 101/2024 que entre 78 

si estabelecem a SETI e a Unespar. (Protocolo nº 22.667.438-1). A Diretora de 79 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME 80 

DE DISCUSSÃO: não houve manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 81 

unanimidade. 6. Discussão e deliberação sobre o Termo de Execução 82 

Descentralizada nº 105/2024 que entre si estabelecem a SETI e a Unespar. 83 

(Protocolo nº 22.671.268-2). A Diretora de Projetos e Convênios, Gisele Maria 84 

Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: Não houve 85 

inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 7. Discussão e 86 

deliberação sobre o Termo de Execução Descentralizada nº 116/2024 que entre 87 

si estabelecem a SETI e a Unespar. (Protocolo nº 22.671.538-0). A Diretora de 88 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME 89 

DE DISCUSSÃO: não houve inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 90 

unanimidade. 8.  Discussão e deliberação sobre o Acordo de Cooperação entre o 91 

Município de Bituruna/PR e a Unespar. (Protocolo nº 22.632.592-1). A diretora de 92 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME 93 



  

 

DE DISCUSSÃO: não houve inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 94 

unanimidade.  9. Discussão e deliberação sobre o Termo de Convênio nº 071/2024 95 

entre a Fundação Araucária de Apoio ao Desenvolvimento Científico e 96 

Tecnológico do Paraná e a Unespar. (Protocolo nº 22.541.988-4). A diretora de 97 

Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri fez a relatoria da matéria. EM REGIME 98 

DE DISCUSSÃO: não houve inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 99 

unanimidade. 10. Discussão e deliberação sobre o Termo de Convênio nº 100 

158/2024-PD&I entre a Fundação Araucária de Apoio ao Desenvolvimento 101 

Científico e Tecnológico do Paraná e a Unespar. (Protocolo nº 22.545.671-2). A 102 

diretora de Projetos e Convênios fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE 103 

DISCUSSÃO: A conselheira Merline Cristina Faustino informou que, embora 104 

mencionado, o parecer de mérito da PRPPG não consta no processo. Gisele Ratiguieri 105 

esclareceu que houve um equívoco quanto ao preenchimento do Parecer Técnico ao 106 

mencionar o parecer, o qual não precisa constar no processo. EM REGIME DE 107 

VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 11. Discussão e deliberação sobre o Termo 108 

de Cooperação Técnica que entre si celebram a Secretaria de Estado da Mulher, 109 

Igualdade Racial e Pessoa Idosa – SEMIPI e a Unespar. (Protocolo nº 22.758.926-110 

4). A diretora de Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri, fez a relatoria da 111 

matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: A conselheira Merline Cristina Faustino, 112 

mencionou a ausência do parecer da Prograd, conforme sugerido no parecer jurídico 113 

constante no processo. Gisele Ratiguieri explicou que esse parecer não se faz 114 

necessário, tendo em vista a natureza extensionista do projeto. EM REGIME DE 115 

VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, a 116 

Presidente da Sessão, Salete Paulina Machado Sirino, encerrou a sessão on-line 117 

às 11h15 (onze horas e quinze minutos) e eu, Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete, 118 

lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação deste Conselho.   119 
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